

# VIRCAN TEXTURE COLOUR PAINT

Vircan Texture Colour adalah cat yang digunakan untuk dekorasi Vircan Texture Base. Berwarna metal dengan pelarut minyak yang tahan terhadap cuaca. Vircan Texture Colour dapat diaplikasikan pada besi, kayu dan beton

## Data Produk

Warna	Emas, Perak, Tembaga
Kemasan	200 ml, 500 ml
Penyimpanan	Tempat penyimpanan dalam kondisi sejuk, ruang kering, berventilasi baik dan jauh dari sumber panas dan pengapian. Kemasan harus dalam kondisi tertutup rapat
Masa Berlaku	40 bulan pada kemasan yang masih tertutup rapat

## Data Teknis

Material	Alkid resin, additive, pigment
Berat jenis	1 ± 0.01 kg / l
Viscositas	20 – 22 Dpa
Padatan	45 – 50 %
Daya Sebar	5 – 6 m <sup>2</sup> /kg dengan ketebalan 100 mikrometer

## Penggunaan

Pengenceran	Pengenceran menggunakan thinner A / super (maksimal 50 % aplikasi menggunakan kuas & maksimal 100% aplikasi menggunakan spray)
Metode Aplikasi	Kuas, roller
Persiapan	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Permukaan media harus bersih dari debu, minyak atau pun kotoran lainnya</li> <li>- Encerkan terlebih dahulu Vircan Texture Colour menggunakan Tinner A / Super</li> </ul>
Aplikasi	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Gunakan cat Vircan Texture Base pada lapisan pertama untuk membentuk tekstur awal</li> <li>- Celupkan ujung kuas bersih pada cat kemudian tiriskan sampai setengah kering. Kemudian sapukan pada permukaan Texture Base yang menonjol. Sesuaikan dengan corak yang diinginkan</li> <li>- Gunakan Vircan Clear Solvent Based sebagai finishing untuk mendapatkan hasil yang maksimal</li> </ul>
Pembersihan	Pembersihan saat cat dalam keadaan basah dapat dilakukan menggunakan Thinner
Waktu Kering	Waktu kering pada umumnya bergantung pada sirkulasi udara, suhu, ketebalan lapisan dan jumlah lapisan. Rata-rata kering permukaan cat yaitu 60 – 120 menit dengan ketebalan 50 - 100 mikrometer. Sedangkan kering total / sempurna yaitu 12 – 24 jam

## Instruksi Keamanan

Informasi keselamatan, keamanan, kesehatan dan lingkungan hidup secara detil dapat dilihat di Lembar data keselamatan produk (MSDS) Vircan Texture Colour Paint. Informasi mengenai tindakan pertolongan pertama, penanganan dan penyimpanan, transportasi serta peraturan terkait juga dapat dilihat di MSDS.

*Informasi yang tercantum pada lembar data teknis ini disesuaikan dengan kondisi ideal dan berdasarkan uji laboratorium serta pengalaman praktek. Kami berhak mengubah informasi yang tertera tanpa pemberitahuan sebelumnya*

Maret 2021, nomor 011.04 revisi 00